

4D3N PHUKET PHIPHI ISLAND

Low Season

Hari 1 : Jakarta-Phuket (No Meal)

Harin ini akan melakukan perjalanan ke Phuket,Setelah sampai di Phuket akan bertemu team kami dan di sambut kemudian di antar menuju Hotel,Acara Bebas.

Hari 2 : Phuket Phiphi Island Tour By Cruise (B/L)

Setelah sarapan pagi. Kita akan di antar menuju dermaga untuk menaiki **Cruise** menuju **Phiphi island** dan dapat minuman gratis dan pelayanan dalam kapal,sampai di phiphi island kita akan mengunjungi,**Teluk loh samah,Gua Viking,Berenang atau Snorkling (Sudah termasuk alat snorkling tidak termasuk biaya taman nasional)**menuju **monkey bay dan Coral Bay,Makan siang di pula phiphi don** dan bersantai di pulau dan Kembali ke Hotel.

Hari 3 : Phuket City Tour (B/L)

Setelah sarapan pagi, kita akan mengunjungi **Patong,Karon, Kata Beaches, Visit Phuket View Point at Khao Sam Had or Karon Viewpoint.Visit Promthep Cape and Rawai Beach, Visit Wat chalong temple, Visit Cashew Nut factory and shopping for local product, VisitHoney bee shop, Sightseeing Century-old Sino-Portuguese building at Thalang Road, Visit Gems Factory,Leather and souvenir, Visit T-Shirt Factory and local souvenir, Back to Hotel**

Hari 4 : Phuket -Jakarta (B)

Setelah sarapan pagi, perjalanan menuju untuk kembali ke Jakarta.Sampai jumpa di perjalanan selanjutnya.

Keberangkatan	Dewasa (Twin/Triple)	Child No Bed	Hotel
8,9,21,23,24 MEI 2023	Rp6,790,000	Rp 6.550.000	Best Western Patong

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> Tiket International Jakarta-Phuket by Scoot Akomodasi hotel *3 setaraf (Twin / Triple) Transportasi bus Pariwisata & tiket masuk objek wisata Acara Tour & makan sesuai program paket tour diatas 	<ul style="list-style-type: none"> Tipping Tour Guide & Driver: Rp350.000 Bagasi Pesawat Tips Porter Hotel, Mini Bar, Laundry, Telp, Kelebihan bagasi dll. PCR Test / Rapid Test Antigen Jika dibutuhkan



wisatamurah
indonesia.com

021 2960 8101
0821 1437 5580

wisatamurah.co@gmail.com

Jln. Tenggiri No. 12
Rawamangun, Jakarta Timur
Indonesia 13220



- Mineral Water 1 Botol Perhari



Wisatamurah.Ind



Wisatamurah.Com